



Jueces y magistrados se unen al paro indefinido de trabajadores del Poder Judicial en México

Por [Natalia Cano](#)

13:30 ET(17:30 GMT) 21 Agosto, 2024



(CNN Español) -- Jueces y magistrados federales se unieron este miércoles al paro indefinido de labores que trabajadores de diversos sectores del Poder Judicial en México realizan en un hecho inédito desde el lunes contra una [polémica reforma impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador](#) que plantea la elección de juzgadores por voto popular.

Integrantes de la Asociación Nacional de Magistrados y Jueces de México, la Jufed, encabezaron la víspera una vigilia en las escalinatas en la sede del Poder Judicial de la Federación en San Lázaro, en la capital del país, donde se pronunciaron sobre esta iniciativa que el oficialismo busca aprobar en la próxima Legislatura, a partir del 1 de septiembre.

"Nos encontramos en un punto de inflexión. Una reforma legislativa promovida por el presidente de la República y tramitada por una mayoría parlamentaria amenaza con socavar los pilares mismos sobre los cuales se asienta nuestro Estado de derecho", leyó en su discurso la jueza Juana Fuentes, directora de la Jufed.

[Jueces y magistrados se unen al paro indefinido de trabajadores judiciales en México \(cnn.com\)](https://www.cnn.com)